



Les indomptables ont quitté le Qatar la tête haute.

Certes, l'objectif n'a pas été atteint. Le président de la Fecafoot, Samuel Eto'o, avait prédit que le Cameroun ira très loin au Mondial.

Le bref parcours des Lions, mais couronné par une victoire historique face au Brésil a fait oublier la finale Cameroun vs Maroc que Samuel Eto'o avait prédit.

La victoire à l'arrachée des Lions indomptables n'a donc rien changé au dénouement final. La victoire de la Suisse dans l'autre match les condamnait de toute façon à rentrer à la maison.

On n'a même pas pu traverser le premier tour

Les détracteurs de Samuel Eto'o ont trouvé de quoi se mettre sous la dent. Pour le juriste du sport Abdoulaye Ado, les lions ne méritaient pas la victoire contre le Brésil . « ***Nous, on a battu le Brésil. Et d'ailleurs, quand on essaie de voir le contenu, je ne sais pas si on méritait cette victoire là. Parce qu'on a véritablement souffert dans ce match-là*** ».

Par la suite, l'ancien consultant à la Fédération camerounaise de football soutient que Samuel Eto'o a clairement manqué à ses engagements. «***Le président Samuel Eto'o a promis un***

groupe humainement bon. Mais ce groupe était très mauvais. S'il était bon, on n'allait pas exclure quelque chose. Il nous a promis de remporter le mondial, on n'a même pas pu traverser le premier tour. Ce n'est pas qu'un problème de primes disparus. C'est que les joueurs actuels ne réclament pas. Il n'y a plus de bruit parce que ceux qui réclamaient sont aujourd'hui des dirigeants», a regretté Ado.